

---

RN/28

11.14

**Abgeordneter Mag. Harald Stefan (FPÖ) (zur Geschäftsbehandlung):** Also das Thema Fake News und so weiter ist immer ein großes Thema. (Abg. Michael Hammer [ÖVP]: *Bei euch: ja!*) Ich habe selbst den Antrag auf Verbot des Verkaufs von Sexpuppen gestellt, der von allen anderen Parteien vertagt wurde; nicht abgelehnt, aber vertagt. (Abg. Belakowitsch [FPÖ]: *Aha!* – Abg. Kickl [FPÖ]: *Ah!* – *Widerspruch bei den Grünen.*) Ich selbst habe diesen Antrag gestellt, also bitte ein bisschen Zurückhaltung! (*Beifall bei der FPÖ.* – *Zwischenrufe der Abgeordneten Schmiedlechner [FPÖ] und Zorba [Grüne].*)

11.15

**Präsident Peter Haubner:** So, bevor ich jetzt Frau Abgeordneter Steger das Wort erteile, ersuche ich, die überhitzten Gemüter wieder abzukühlen und dann zu schauen, dass wir diese Debatte jetzt auch ordnungsgemäß weiterführen können. – Bitte, Frau Kollegin Steger, Sie sind am Wort.